



## LE 13 NOVEMBRE 2013

Les syndicats représentatifs de la Fonction Publique Hospitalière sont reçus au Ministère, suite à la demande faite lors de la journée d'action du 22 mai 2013.

**Nous vous appelons à participer à des actions pour soutenir l'ouverture de véritables négociations pour les Sages-Femmes de la Fonction Publique Hospitalière.**

*Rassemblement à 9h30 devant le ministère*

*pour l'île de France*

*Rassemblements et rendez vous dans les ARS*

*en régions*

- Pour une revalorisation salariale à la hauteur de nos qualifications et de notre responsabilité médicale.
- Pour un statut rénové dans la Fonction Publique Hospitalière avec la création d'une filière maïeutique (sortie de la filière soins).
- Pour un positionnement de premier recours en ce qui concerne les grossesses physiologiques avec la création de filières de prise en charges spécifiques dans les hôpitaux sous la responsabilité entière des Sages-Femmes.